

てんぱー新聞

'18.10.No256
発行 市岡 昭
責任 市岡 昭
0883-88-5292

天高く

天狗隊



9月が雨が多くて、陽差しを樂しめる日が少なくて終りそう
だ。
日本各地で大雪が続ぎ、暗いニースが続ぎ、ひどい寒気が重たい月でもあります。
そうなること、人口が減り続け、限界集落の言葉も聞かれない。現実味をおびてくる。
そんな、現実の上に大雪がある時、もう集落がなくなつてしまふ。いつの場合も、災害の後で、様々な問題がふき出て来ふ、より深刻な現実をつきつけられる。
平常では、目をそらし、とも、災害の時にも、意識せざるをえない。
だからこのか最近、早くから、注意を喚起してこれる。
反面、より心配を大きくしているともいえる。

道路等は、早く直して通行できる様になるけれど、目に見えない、地域へのつながりが切れること、修復できぬ。
いせ時間がかかるので、長持が切れると、大変だ。
本当に暗くなつてくる。
商店街再生に力を注いでいるデザイナーの本藤さんの話を新聞でみました。
その本藤さんの話に「イベントは、人を集めるためにではなく、人との連携を作ることを目的に開くべき」とありました。
本場にそうだとすよね、イベントは、毎月、いや毎週の様にあり、賑わっている様に見える。それがあり、元気の地域に見えるが、果してそうだろうか。
本場に、元気が活気がある地域は、地域の人の顔が違つて見えることを何度か感じました。それは、イベントの時ではありませんが、イベントの時では、日産に元気のよさを感じます。
人が集まらなくなると、やめてしまふ。補助金もなくなると、イベント、何だか見えてきません。
とか、天高くスカットする秋空の様は、一瞬、ひとりが輝いて、元気の地域になれば、たとえ観光客が来なくても、幸せな地域になるのだからか。

秋
10月7日

かかし祭

NAGORO



そうそう... 秋の気配がそこそこ、に見られる様になりました。
剣山三山鎮も、ブドウの葉木が紅く染りはじめ、実も食べ頃です。
今年も、かかし祭り、秋のはじめです。ソバ畑も少く黒味をみびく宙を駆けはじめ、畑の周りにはコスモス、花がススキと共に風にゆれ、います。
まよと緑が困っているなど見れば、マケビも食べ頃。
そんな名頃地区に、新人のかかしも多数出現し、かかし祭りが、十月七日に開催されます。昨日は森の中に、森の妖精があつち、うちで顔を出してました。
ささ、今年は何んかかかしが、遊んでくれるか楽しみです。
地区の若者の手作りの食べ物をあり、秋の味も楽しめます。ぜひ来て下さい